

A nivel personal, me gustaría, que nos hablaras de tí, de tu forma de pensar, cómo utilizas tu tiempo libre, aspiraciones y, por ejemplo, tu opinión sobre un tema tan triste y de actualidad como es el tema de las drogas.

Bueno, me gustaría en primer lugar lógicamente, que mi gestión en el Ayuntamiento, resultase al menos positiva y de esta forma quedar con una cierta tranquilidad de conciencia. Mi tiempo libre, sabes tú, y todos los que me conocéis que lo dedico a practicar algún deporte, sobre todo el fútbol, y luego, pues mira, procurar un cierto nivel para mí y los que me rodean, aunque sea a costa de "pescar" una quiniela con muchos ceros por detrás de la primera cifra. Familiarmente, para mí, sería una gran ilusión como madridista y como aficionado al fútbol, que mi chaval jugase algún día en el Real Madrid.

Por lo que respecta al tema de la droga que tú me apuntas, te diré, que lo considero un tema serio, y creo que se debían tomar todas las medidas pues mi opinión es que la droga se consume sobre todo por ignorancia.

Podemos terminar -si te parece- con esta pregunta ¿Qué es para tí la Cultura?

Mi punto de vista es, que la Cultura es algo fundamental, que no la cedemos la importancia que tiene porque es una cosa, cuyos resultados ni son inmediatos, ni se pueden ver de una forma tangible. Por eso, creo yo, que es importante, que se vayan despertando un ambiente cultural, para que lo antes posible se puedan notar sus consecuencias. Para mí, se puede adquirir cierta cultura, pues... leyendo, escribiendo, oyendo música, haciendo viajes o no sé, conociendo costumbres, etc.

El problema, es como siempre el espacio, preguntas se podrían formular a cientos, por eso, desde luego, que trataremos, que no sea ésta la última vez que el Delegado de la Comisión de Cultura, se acerque a las páginas de nuestra Revista.

Vicente T.



# CAJA DE AHORRO PROVINCIAL DE TOLEDO

Sucursal en:

**Esquivias**

Sancho Panza, 1 :: Teléfono 52 00 66